

中央高校 & 県立盲学校 交流授業

9月13日（火） 2年スポーツ科の生徒が、県立盲学校に交流授業に行ってきました。
昨年に引き続き2回目の開催です。

障害者スポーツにチャレンジ!!

リオ パラリンピック に続け!!

☆ゴールボール

パラリンピックでも話題のゴールボール。3人でゴールを死守し、得点を競います。



音を頼りに体を張って守ります。



☆サウンドテーブルテニス



音の鳴るボールでネットの下を
通過させてプレーします。



目隠しをしていざ挑戦！ 勝負！

☆フロアーバレーボール

ネットの下をボールを通過させる2次元バレーボール。

トップアスリートや盲学校の生徒のレベルの高さに押されっぱなしです。



**講師はトップアスリート！
緊張する・・・**

指導にも熱が入ります。

**盲学校の生徒にもコーチ
ングしていただきました。**



目隠しをしてゲームに挑戦！



けっこう激しい・・・ スピーディーな試合展開。



盲学校の皆さん。講師の皆さん。楽しい一日をありがとうございました。

☆感想

今日は楽しい活動ができました。盲学校の生徒はみんなスポーツが好きで、自分たちと同じように一生懸命に取り組んでいました。いろいろと教わって、次回試合できるのが楽しみです。(男子)

今日はとても貴重な体験ができました。自分たちは全く何もできないことを盲学校の生徒たちはしっかりできていて、すばらしいなと思いました。いろいろと教わって、仲良くなった生徒もいてとても良かったです。(女子)

**☆次回は10月20日(木) 中央高校にて
フロアーバレーボール交流試合を
予定しています。**